

VNG / GISA

Umfassende Modernisierung

[19.04.2021] Das Leipziger Unternehmen VNG beauftragt den IT-Dienstleister GISA mit der Modernisierung seiner Kommunikationsinfrastruktur.

Der Leipziger Erdgas-Importeur und Energiedienstleister VNG setzt bei der umfassenden Modernisierung seiner Unified-Communications-Umgebung auf IT-Dienstleister GISA. Zu den Leistungen, die das hallesche Unternehmen in einem Zeitraum von fünf Jahren für die Tochtergesellschaft der VNG AG erbringen wird, zählen unter anderem die Kopplung moderner Kommunikationsmittel an die bestehende TK-Anlage, die Anbindung ausländischer Standorte sowie die Sicherstellung der Notfalltelefonie. Die jeweiligen Funktionen stellt GISA laut eigener Angabe für VNG als Unified-Communications-as-a-Service-Lösung mit Microsoft Teams bereit.

Thomas Schrepffer, Leiter IT-Services der VNG, erklärt: „Aus der Vielzahl der im Rahmen der europaweiten Ausschreibung eingegangenen Angebote haben wir in der GISA GmbH einen hervorragenden Partner für zukunftsorientierte interne und externe Kommunikationslösungen gefunden, welche die mobile Arbeit unserer Mitarbeiter umfassend unterstützen werden. Auf Basis der neuen Technologie ermöglicht uns die GISA GmbH das Zusammenwachsen von Telekommunikations- und IT-Services durch ein rundum stimmiges One-Number- und One-Platform-Konzept. Wir freuen uns somit auch in diesem Bereich auf eine weiterhin starke Partnerschaft.“

GISA-COO Heino Feige erklärt: „Wir sind sehr stolz, dass sich die VNG Handel und Vertrieb GmbH im Rahmen der Ausschreibung für uns entschieden hat und wir damit die Möglichkeit haben, einen unserer wichtigsten Kunden auf seinem Weg in die Zukunft IT-seitig zu unterstützen.“

(co)

Stichwörter: Informationstechnik, GISA, VNG